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Antrag: Arbeitsgruppe 
 
 
 
 
Sehr geehrte Parlamentarier*innen, geehrtes Präsidium und Asta Vorstand,   
   

da es viele Ideen zur Sichtbarkeit des Stupa´s der Hochschule Niederrhein gibt und wir 
wahrscheinlich keine schnelle Lösung in einer der Sitzungen bekommen werden, 
beantrage ich eine freiwillige Arbeitsgruppe einzurichten die sich mit dem Thema ´ 
Internetseite / Sichtbarkeit´ beschäftigt. Dabei ist eine Absprache dieser Gruppe mit den 
Öffentlichkeitsbeauftragten Milan notwendig.  
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen, 
 

 

 

Julian Sobernig 

 
Julian Sobernig, Vorsitzender der Hochschulgruppe  
Die PARTEI Hochschulgruppe Hochschule Niederrhein.  
 

 


